

tatant que le fond de la pensée des congressistes était bien exprimé dans les vœux où se trouve dessinée l'attitude que les ligueurs entendent prendre et garder. Il parle ensuite du travail des frères de France par la société de la Croix Blanche, et invite M. Delcourt-Haillot, Secrétaire Général du Comité Permanent des Congrès Eucharistiques, à parler du travail antialcoolique qui se fait en France.

M. DELCOURT-HAILLOT

M. Delcourt-Haillot débute par un hommage de reconnaissance au maire de la ville de Québec pour la souscription ouverte l'hiver dernier pour les réparations à l'église de Brouage. Par ce geste, dit-il, vous avez ajouté un nouveau lien eucharistique entre votre ville et la ville natale de Champlain, et je vous remercie au nom de cette dernière. M. Delcourt-Haillot parle ensuite de l'œuvre de la Croix Blanche et termine en souhaitant que l'alcoolisme disparaîsse de la France.

L'abbé Thellier de Poncheville a fait un discours à l'emporte-pièce.

L'hon. juge Routhier a parlé ensuite sur les rapports de l'antialcoolisme avec les destinées du pays,

Mgr Bégin a prononcé le discours qui a terminé la séance.

---

Bibliographie

---

— LA VÉNÉRABLE MARIE DE L'INCARNATION *Fondatrice du Monastère des Ursulines de Québec, par une Religieuse du même Ordre*, avec une introduction de Mgr BAUNARD; ouvrage approuvé par Monseigneur l'évêque de Nantes et honoré de plusieurs lettres approbatives d'éminents prélat. Nouvelle édition, augmentée de gravures authentiques hors texte; beau vol. de plus de 500 pages. Prix : 4 francs.

« C'est, dit Mgr Baunard, une existence pleine et continuellement montante que celle de cette religieuse, missionnaire et apôtre. Dans ce rigoureux commencement du dix-septième siècle, où les sages s'accordent à placer l'un des points culmi-